

# Un repas de Noël pour tous

01 janv. 2021 à 17:42 - Temps de lecture :

| |



Un vrai travail de traiteur a été effectué pour la préparation ! Photo RL

Dans le cadre de la politique de la ville, et du projet « Partageons nos valeurs », le groupe « Espace social famille » d'Apsis Emergence, dans un élan de solidarité envers les habitants de la ville, seuls ou en difficulté, a proposé de remettre à 150 personnes un repas complet pour le réveillon de Noël.

En collaboration avec Rosa Pierre, adjointe au maire chargée de la politique sociale, les bénévoles du groupe avec le soutien de l'Association Apsis Emergence se sont retrouvés le 24 pour cuisiner ensemble un repas, sous la coordination de Fred Lambinet aux fourneaux. Le menu se composait de tomates mozzarella, lasagnes au bœuf et en dessert d'un tiramisu.

## PUBLICITÉ

À partir de 18h, les inscrits sont venus retirer leur panier-repas. La municipalité a offert également à chaque convive une boîte de chocolats. De plus un petit cadeau, récolté parmi la population, est venu compléter l'offre bien alléchante. Khadidja Bettahar d'Apsis Emergence confirme même : « De nombreuses personnes troublées par cette période où les contacts sont difficiles veulent absolument venir en aide aux autres et recréer le lien social déficient qui les a toujours rapprochés. L'objectif est de reconduire ce projet de repas chaque trimestre en attendant de pouvoir le partager ensemble autour de la table ».